
Ce qui m’a rendue la

plus heureuse, c'est la

naissance de mon fils, le

voir grandir car je l 'ai

élevée seule, et surtout

le voir devenir un

homme avec de bons

principes, et enraciné

dans ma Corse natale.

Gisèle 48 ans Marseille
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